



AIRFRANCE 



Communiqué de Presse

11/04/2017

La ligne Biarritz-Paris CDG fête ses 1 an !

Mardi 11 Avril, la compagnie Air France et l'Aéroport Biarritz Pays Basque fêtent les « 1 an » de la réouverture de la ligne Biarritz-Paris Charles de Gaulle.

Cette liaison est opérée au départ de l'Aéroport Biarritz Pays Basque toute l'année, à raison de 2 vols par jour.

A cette occasion, les voyageurs au départ et en provenance de Paris Charles de Gaulle ont été accueillis « en blanc et rouge », et se sont vus offrir des mouchoirs de la maison Paries, ainsi que des bérets basques de la maison Jean-Vier.

Depuis sa réouverture en mars 2016, 90 000 passagers ont voyagé sur la ligne.

Laird Hamilton à l'Aéroport Biarritz Pays Basque !

A l'occasion de la 33ème édition du Biarritz Quiksilver Maïder Arostéguy, le légendaire surfeur Laird Hamilton a atterri à l'Aéroport Biarritz Pays Basque aujourd'hui à 17h45, sur le vol Paris Charles de Gaulle-Biarritz AF7656 opéré par Air France.

Parrain de l'édition 2017 de la compétition de surf qui se déroule du 15 au 17 avril, Laird Hamilton a été accueilli par un « auresku », danse traditionnelle basque de bienvenue. Des fans étaient également présents dans le hall pour offrir un accueil chaleureux à leur idole.

Pour cette occasion, l'Aéroport expose actuellement dans l'aérogare des planches de surf, et des affiches anciennes de la collection personnelle de Robert Rabagny.